

かほっ子冬休み号

令和3年12月24日 文責 校長 木下 勝典

大きく成長できた2学期

ご支援・ご協力ありがとうございました



8月25日に始まった2学期も本日、終業式を迎えました。今学期は、新型コロナウイルス感染症対策を行いながら、学年運動会に始まり、秋の遠足、6年修学旅行をはじめ、各学年の体験活動など、たくさんの行事を行うことができました。これらの行事を通して、どの学年の子どもたちも、一生懸命に頑張る姿を見ることができました。

学校行事以外にも、毎日の各教科の学習、係活動、委員会活動など、あらゆる場面で子どもたちは、それぞれの力を出して、自分を耕してきたと思います。

このような様々な行事等を通して、同学年の中で、助け合ったり、教え合ったりと、子どもたちの様々なつながり、深まりもみられた2学期となりました。当然個人差はありますが、きっとどの子どもにもその子なりに頑張ったことがあり、その子なりの成長があるはずです。私たち大人は、たとえその頑張りや成長が小さなものであったとしても、それを発見し、しっかりと認め励ましていきたいものです。

本日、子どもたちは2学期の思い出をたくさん抱えて、家に帰ったことと思います。ご家庭では、今日お渡しした「かほの子（通知表）」をお子様と一緒にご覧になり、話し合う機会をもって、今学期を振り返っていただきたいと思います。

課題について一緒に考えることも必要ですが、できたことをほめることはそれ以上に大切です。保護者や教師から認められていると実感することができれば、子どもたちは、何事にも前向きに取り組んでいきます。「かほの子」がこれからの成長につながるように、励ましの言葉をかけていただけたらと思います。



いよいよ子どもたちにとっては、楽しみな17日間の冬休みに入ります。しかし、車や人の行き来が増える時期でもあります。交通事故、犯罪被害、問題行動など、心配事がいつ起きるかもしれません。また、新型コロナウイルス新規感染者が減り、少しずつ平時に戻りつつある感覚になりますが、新しい変異株の報道もあり、まだまだ油断できない状況です。「手は離しても、目は離さない」ということをぜひお願いします。

最後になりましたが、こうして、2学期の本校の教育活動を無事に終えることができたのも、保護者や地域の皆さま方のご理解、ご協力があったことだと、深く感謝しております。本当にありがとうございました。「よいお年をお迎えください！」来年もどうぞよろしくお願ひいたします。

1月の主な行事予定

1月11日(火) 3学期始業式・大掃除

13日(木) 給食開始

27日(木) 新1年生入学説明会

嘉穂小HPに日々の活動を掲載しています。ぜひご覧ください。



2学期は全学年で校外学習を実施することができました

保護者や地域の皆様のご協力により、日常の授業とともに、校外活動にも学びを広げることができました。



1年生 秋見つけ・七五三



2年生 嘉穂小校区探検



3年生 嘉麻警察署見学



4年生 社会科見学旅行(福岡市)



5年生 英彦山自然体験学習



6年生 修学旅行(長崎)

じどう 児童のみなさんへ

楽しい冬休みをすごしましょう！ 規則正しい生活リズムを大切に

明日から、冬休みが始まります。年末年始のあわただしい時期ですが、心にゆとりをもって、けがや事故のない安全な毎日を送りましょう。

また、寒い時期です。風邪をひかないように注意しましょう。せっかくの楽しい冬休みも病気で寝込んでしまったらつまらなくなってしまいます。食べすぎたり、寝不足になったりすることがないように気をつけましょう。早ね・早起きを心がけ、元気よく毎日を送りましょう。

冬休み中には、クリスマスやお正月などの楽しい行事も待っています。クリスマスプレゼントをもらったり、お年玉をもらったり、小学生にとっては、とても楽しい冬休みです。家族団らん、家で楽しい時間を過ごしてください。

年末の大掃除やお手伝いなど、自分のできることは、すすんで取り組みましょう。冬休み中に、今年一年をしっかり振り返るとともに、新しい年の目標も考えておきましょう。1月11日(火)の3学期始業式には、すてきな笑顔で会いましょう。

